



2021 – “Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación....

RESUELVE

Condenar enérgicamente el asesinato del presidente de la República de Haití, Jovenel Möise, y el ataque a la Primera Dama, Martine Möise, perpetrado por grupos armados en su residencia privada de la ciudad de Puerto Príncipe el día 7 de julio del 2021.

Convocar a la comunidad haitiana a mantener la paz y estabilidad nacional, con vistas promover una normalización institucional que permita hacer justicia por el terrible crimen y arribar a elecciones libres y transparentes que establezcan un gobierno democrático y legítimo.

Facundo Suarez Lastra
Diputado Nacional

Acompañan:

Mario Negri

Maximiliano Ferraro

Fernando Iglesias

Karina Banfi

Ricardo Buryaile

Albor Ángel Cantard

Álvaro de Lamadrid

Alberto Asseff

Diego Mestre



2021 – “Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

FUNDAMENTOS

En horas de la mañana del 7 de julio del 2021 el Presidente de la República de Haití fue asesinado y su esposa herida de bala en su residencia privada en la ciudad de Puerto Príncipe, capital del país.

Jovenel Möise había sido electo presidente en las elecciones que comenzaron en el año 2015 pero que finalmente fueron oficializados sus resultados a fines del año 2016. Por lo que su mandato comenzó el 7 de febrero de 2021.

Desde ese momento la inestabilidad política del país fue en ascenso y recientemente se acrecentó a partir de las disputas en torno a la fecha del fin del mandato de Möise. Mientras la oposición consideraba que su mandato debía finalizar en el año 2021. El oficialismo sostenía que su mandato de gobierno debía durar hasta 2022.

Parte de la comunidad internacional y organismos multilaterales acompañaron los planes de Möise de organizar elecciones legislativas y presidenciales, que fueron previstas para septiembre del 2021.

Sin embargo, las disputas políticas, los desastres naturales y la pandemia del COVID-19 pusieron al país en una situación extremadamente crítica que impidió apaciguar la situación.

El magnicidio llega en un momento crítico, por lo que desde la Cámara de Diputados de la Nación hacemos un llamado a mantener la paz nacional, a hacer justicia por el crimen cometido y a encontrar una salida electoral a la situación que atraviesa el país.

Facundo Suarez Lastra
Diputado Nacional

Acompañan:
Mario Negri
Maximiliano Ferraro
Fernando Iglesias
Karina Banfi
Ricardo Buryaile
Albor Ángel Cantard
Álvaro de Lamadrid
Alberto Asseff
Diego Mestre